

Goberino los acusa de integrar “grupo terrorista”

Detienen a más de 70 opositores en cinco estados de Venezuela

● El ministro del Interior, Diosdado Cabello, no descartó que puedan arrestar también a la líder opositora María Corina Machado.

El ministro del Interior de Venezuela, Diosdado Cabello, dijo el miércoles que las fuerzas de seguridad arrestaron a más de 70 opositores, a quienes el gobierno vincula a un supuesto “grupo terrorista”, y no descartó que eventualmente puedan detener también a la líder antichavista María Corina Machado.

En declaraciones a medios oficiales, Cabello dijo que los arrestos se ejecutaron en los estados Zulia, Aragua, Carabobo, Miranda y en Caracas, y aseguró que los opositores pretendían “atacar” las residencias y las embajadas de España, Francia, Colombia y oficinas de la ONU, como un plan para “boicotear” los comicios regionales y legislativos del domingo pasado.

El número 2 del régimen de Nicolás Maduro vinculó al presunto “plan terrorista” a las ONG Provea, Foro Penal, Médicos Unidos y Maracaibo Posible.

“Se ha garantizado la paz, se ha abortado un nuevo ataque terrorista contra Venezuela, esta es una organización terrorista,

esto no es una organización cualquiera”, insistió el funcionario.

“Contaban con bandas criminales, terroristas, con financiamiento del narcotráfico. Perdieron el sentido de la política, quieren convertir el ejercicio de la política en una cloaca”, afirmó.

Cabello había hablado el pasado viernes sobre el presunto plan de boicot a las elecciones, en las que el chavismo proyecta mayoría legislativa absoluta, cuando anunció la detención del exdiputado opositor Juan Pablo Guanipa, cuyos familiares exigen información sobre su situación y paradero.

Guanipa, ex primer vicepresidente del Parlamento, uno de los principales defensores del reclamado triunfo de Edmundo González Urrutia en las elecciones presidenciales del 28 de julio de 2024, se encontraba en la clandestinidad debido a la persecución contra él y “todos los dirigentes políticos”, según ha denunciado.

Según dijo, en los últimos 10 días fueron “neutralizados” casi 60 “ataques” contra instalaciones petroleras en Venezuela.

“No nos importa que vengan con el cuento que son defensores de derechos humanos (...) puro gamelote, es mentira defensores de los derechos humanos, nadie que se asuma como defensor de derechos humanos puede tener declaraciones para atentar contra la tranquilidad de un país”, reiteró.

Previamente, el 10 de mayo, la ONG Provea informó de la detención del abogado y activista Eduardo Torres, miembro de esta organización, mientras el fiscal general, Tarek William Saab, lo vinculó a una trama para “generar violencia” en las elecciones del domingo.

El ministro del Interior informó además de la detención de un “agente de la DEA” (la Agencia Antidrogas de Estados Unidos), por una presunta operación para “secuestrar” a un mayor de la Fuerza Aérea para “vincularlo con el tráfico de drogas”.

Aseguró que el supuesto agente de la DEA que estaba “infiltrado aquí, en Venezuela”, se “hacía pasar” por un funcionario de la Policía Nacional Bolivariana (PNB).

Cabello también vinculó a los supuestos “actos



Diosdado Cabello es el número 2 del régimen de Nicolás Maduro.

terroristas” a la líder opositora María Corina Machado, quien estaría clandestina en algún lugar de Venezuela, y no descartó su eventual detención.

SE VENDEN ANTENAS INTERIORES, EXTERIORES Y DESCODIFICADORES PARA VER TV DIGITAL